
ATA Nº 24
Aos  sete dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, às dezessete horas, o
Conselho Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional reuniu-se nas dependências da
Fundação  Municipal  de  Desenvolvimento  Social  com os  seguintes  presentes:  Thaise
Ribeiro Paes, Isabel Cargnin, Karin de S. Pereira, Thais Goulart Fretta e Rogério Mendes
André.  O  Presidente  Rogério iniciou  os  trabalhos  cumprimentando  a  todos  e,  na
sequência  passou  a  palavra  para  a  secretária  Marília  que  fez  a  leitura  da  pauta:
Correspondências  Expedidas:  Ofício  nº  63/COMSEA/2023.  Correspondências
Recebidas:  Memorando  27.738/23/FMDS  indica  a  servidora  Isabel  Cargnin  Vargas
Cardoso  como  suplente;  E-mail  da  Cooperazul  em  resposta  ao  ofício  63/COMSEA
informa  que  do  que  depender  da  cooperativa  a  parceria  já  está  garantida.  Outros
Assuntos:  Aprovação  da  ata  n°  23;  Apresentação  do  Plano  Municipal  de  SAN;
Cronograma de reuniões 2024. O presidente Rogério comentou que a parceria com a
Cooperazul  em  resposta  ao  ofício  n°  63  sobre  a  câmara  fria,  está  garantida.  O
conselheiro Wouguer vai marcar uma reunião com o  Major PM Gilson Clein para que ele
conheça o programa banco de alimentos e, assim que surgir  pescados para doação,
lembrar  do COMSEA, pois  o  conselho já  tem lugar  para armazenar.  A ata n°  23 foi
aprovada pelos conselheiros. A conselheira Isabel aceitou ser a nova secretária-geral.
Em  seguida,  a  Diretora-Presidente  Kelly  Botega  apresentou  o  Plano  Municipal  de
Segurança Alimentar e Nutricional (SAN). Ela explicou que é um documento importante
para  que possa estar  apto  para  participar  de  algum tipo  de programa ou projeto  de
Governo de Estado e Governo Federal. O município tem Conselho, Caisan, lei que institui
o  conselho,  mas não tem o plano.  Foi  conversado  em aproveitar  o  que já  tinha de
levantamentos, de necessidades que foram apontadas na 1° Conferência no Plano de
Segurança Alimentar Nutricional.  O plano é uma atribuição da Caisan . O conselho vai
acompanhar a elaboração do plano, mas a responsabilidade de elaborar o plano é da
Caisan, integrada por Secretários Municipais responsáveis (representantes da Educação,
Saúde, Agricultura e Assistência Social). À medida que o plano vai sendo construído,
será apresentado ao conselho para que o mesmo possa ter conhecimento e participar da
elaboração. A gestora Kelly solicitou para a conselheira Thais, representante da Saúde,
acrescentar mais informações para complementar as políticas do plano. E, também a
Secretaria da Agricultura, que ainda não encaminhou as informações necessárias para
incluir no plano. A professora Andriele colocou-se à disposição para ajudar na elaboração
das ações do plano. A Gestora Kelly propôs para o início do ano de 2024, que seja a
primeira providência, em relação a Caisan, começar a trabalhar o plano. O plano não tem
prazo,  mas é importante deixá-lo  concluído,  porque é um dos requisitos do Governo
Federal. Continuando, Kelly sugeriu colocar em pauta, a cada reunião, o que a Caisan
elaborou.  Assim,  os  conselheiros  discutem e modificam para  ir  avançando.  Logo em
seguida, encerrou a apresentação e colocou-se à disposição caso precisar de alguma
informação referente ao plano SAN. O presidente Rogério comentou que a meta para o
ano  de  2024  será  elaborar  o  plano.  O  cronograma  de  reuniões  foi  aprovado  pelos
conselheiros. O presidente Rogério desejou feliz natal para os conselheiros e os convidou
para o café. Sem mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião.
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